
VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO CAI ROMA  

DELLA SEDUTA DEL 18 LUGLIO 2023 

Il giorno 18 luglio alle ore 20.03, on line su piattaforma zoom, si è riunito in seduta il 

Consiglio Direttivo della Sezione con all’Ordine del giorno: 

1- Lettura e approvazione del verbale riunione del 17 aprile 2023 e del 27 

giugno 2023 

2- Comunicazioni del Presidente 

3- Comunicazioni a Livia Steve 

4- Ratifica e approvazione delle attività sociali (es. escursionismo, speleo, ecc.) 

5- Comunicazioni di Citta Metropolitana  

6- Relazione sull'incontro con PG Montani e VD Reposi per il Congresso di 

Novembre 

7- Ratifica convenzione con ASLRM2 

8- Varie ed eventuali. 

Presiede Giampaolo Cavalieri. 

Verbalizza il Segretario Stefania Boggiali. 

Sono presenti: Roberto Bernardi, Antonello Binni, Marco Conte, Sandro De Filippi, Daniele 

Funicelli, Alessandro Ponti. Assenti: Fiorangela Bellotti, Daniele Camponeschi, Roberto Niolu, 

Armando Testa. 

Sono altresì presenti: Sebastiano Pennacchio – revisore dei Conti, Chiara Manfrini – revisore 

dei Conti, Livia Steve. 

1- Lettura e approvazione del verbale riunione 17 aprile e 17 giugno 2023 

L’approvazione del verbale del 17 aprile viene rinviata al prossimo Consiglio Direttivo.  

Il verbale del 17 giugno è approvato all’unanimità dei presenti con le proposte di correzione 

effettuate dai Consiglieri. 

2- Comunicazioni del Presidente. 

Il Presidente Cavalieri non ha comunicazioni di rilievo da fare. 

3- Comunicazioni a Livia Steve 

Livia Steve riferisce che: 

• Lucio Virzì chiede alla Sezione un contributo per la realizzazione di una targa in 

memoria dell’alpinista Livia Garbrecht; 

• la moglie di Franco Gravino, recentemente scomparso, vorrebbe regalare alla Sezione 

materiale e attrezzature alpinistiche (es ramponi, corde, ecc…) appartenute al marito. 

Il Consiglio è concorde nel recuperare il solo materiale storico e interessante da poter 

esporre nella nuova sezione.  



Prende la parola il Presidente Cavalieri che ringrazia a nome suo e di tutto il Consiglio Direttivo 

Livia Steve per l’impegnativo lavoro svolto sia per la realizzazione del libro sui 150 anni della 

Sezione sia per l’organizzazione degli eventi celebrativi dell’anniversario. 

Il Presidente Cavalieri osserva che gli sono stati riferiti apprezzamenti poco lusinghieri nei 

confronti del Presidente stesso e del Consiglio fatti da Livia Steve in presenza di altri 

componenti del CAI in contesti ufficiali esterni alla Sezione di Roma. Il Presidente si dichiara 

dispiaciuto di questi comportamenti vista la fiducia e la stima che lui stesso in primis ha sempre 

avuto nei confronti di Livia. Livia Steve nega di aver mai avuto tale condotta e non ritiene 

attendibili accuse basate sul sentito dire. Boggiali interviene sostenendo che non è questo il 

contesto per un tale confronto. 

4- Ratifica e approvazione delle attività sociali (es. escursionismo, speleo, ecc.) 

Il Consiglio ratifica le uscite di: 

• Escursionismo (vedi allegato) 

• Speleo (vedi allegato) 

5- Comunicazioni di Citta Metropolitana  

Con l’approssimarsi della scadenza della concessione dei locali che ospitano la Sezione, Roma 

Città Metropolitana ha chiesto alla Scuola De Amicis se avesse bisogno dei suddetti locali. La 

comunicazione riporta che, nelle more delle decisioni che verranno prese, la Sezione di Roma 

potrà essere destinataria di concessione provvisoria. 

Il Consiglio concorda di aspettare l’evolversi della situazione. 

6- Relazione sull'incontro con PG Montani e VD Reposi per il Congresso di Novembre 

Funicelli aggiorna il Consiglio sull’organizzazione del 101° Congresso Nazionale del CAI. 

L’organizzazione è ancora indietro sulla scelta dei temi, anche perché si vogliono evitare quelli 

più delicati. 

La Sede Centrale ha chiesto alla Sezione di Roma un contributo di collaboratori e un aiuto nel 

coinvolgimento di partecipanti al congresso; Funicelli ha proposto di organizzare un concorso 

fotografico, destinato alle sezioni laziali, a tema cambiamento climatico nei nostri territori ed è 

in attesa di un riscontro dal CAI Centrale. L’impegno richiesto è sulla gestione dell’operatività 

delle giornate di sabato e domenica e un aiuto sulla parte grafica e di comunicazione. 

Funicelli riferisce di essere in attesa delle direttive e linee guida di massima. 

Binni suggerisce di organizzare qualche evento anche con l’università.  

7- Ratifica convenzione con ASLRM2 

IL Presidente Cavalieri riferisce che con Giuseppina Leone si sono accorti che non c’è una 

convenzione scritta tra la Sezione di Roma e la ASLRM2 per la gestione delle attività di 

montagnaterapia. Sono stati avviati a dicembre scorso i tavoli di lavoro e finalmente la 

convenzione è stata firmata a luglio 2023 



8- Varie ed eventuali. 

Vengono dati aggiornamenti sull’avanzamento dei lavori sulla nuova sede: è stato trovato 

dell’amianto; i maggiori costi, dovuti alla sua bonifica, saranno compensati dalla riduzione di 

costi su altre partite ove possibile. 

Il prossimo Consiglio è fissato per il giorno martedì 12 settembre alle 20:00 in sede.  

Alle 21.25, non avendo altro da discutere, il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

Si allegano al presente verbale:  

• Variazioni programma CE 

• Uscite Speleo 

                    Giampaolo Cavalieri                                                             Stefania Boggiali 

 

 

 


